

 За преступления, связанные с незаконным оборотом наркотиков вам грозят многомиллионные штрафы и длительные сроки лишения свободы вплоть до пожизненного.

Уголовная ответственность за преступления, связанные с незаконным оборотом наркотиков:

- **ст. 228 УК РФ** (приобретение, хранение, перевозка, изготовление наркотических средств) - лишение свободы на срок до **15 лет**;
- **ст. 228.1 УК РФ** (производство, сбыт или пересылка наркотических средств) - лишение свободы на срок до 20 лет или **пожизненное лишение свободы**;
- **ст. 230 УК РФ** (склонение к употреблению наркотических средств) - лишение свободы на срок до **15 лет**.

Потребление наркотических средств (ч. 2 ст. 6.9 КоАП РФ) - **штраф** в размере от 4 до 5 тыс. рублей с **административным выдворением за пределы России**.

For crimes related to illegal drug trafficking, you face multi-million fines and lengthy prison sentences, including life imprisonment.

Criminal liability for crimes related to illegal drug trafficking:

- **Article 228 of the Criminal Code of the Russian Federation** (acquisition, storage, transportation, manufacture of narcotic drugs) - imprisonment for **up to 15 years**;
- **Article 228.1 of the Criminal Code of the Russian Federation** (production, sale or delivery of narcotic drugs) - imprisonment for up to 20 years or **life imprisonment**;
- **Article 230 of the Criminal Code of the Russian Federation** (incitement to consume narcotic drugs) - imprisonment for **up to 15 years**.

Consumption of narcotic drugs (Part 2 of Article 6.9 of the Administrative Offenses Code of the Russian Federation) - **fine** of 4 to 5 thousand rubles with **administrative deportation** from Russia.

Если вам стали известны любые факты об организации теракта, оказания террористам какой-либо помощи, а также о фактах незаконного распространения или потребления наркотиков необходимо незамедлительно обратиться в правоохранительные органы по телефону **112**. Это спасёт жизни многих людей.

If you know any facts about the organization of a terrorist attack, the provision of any assistance to terrorists or the facts of illegal distribution or consumption of drugs, you must immediately contact law enforcement agencies by phone **112**.



ГКУ КК «Многофункциональный миграционный центр»

Адрес: г. Краснодар,
ул. им. Дзержинского, 100/5, 3 и 4 этаж
8 (861) 20-20-220
8 (861) 20-20-235

Юридический адрес: г. Краснодар,
ул. Ленина, 83
www.mmc23.ru
t.me/mc23kubani
https://max.ru/id2310226080_gos
info@mmc23.ru



АДМИНИСТРАЦИЯ КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ
УПРАВЛЕНИЕ ПО МИГРАЦИОННЫМ ВОПРОСАМ



**ГОСУДАРСТВЕННОЕ
КАЗЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ**

**«МНОГОФУНКЦИОНАЛЬНЫЙ
МИГРАЦИОННЫЙ ЦЕНТР»**



**ПАМЯТКА
ДЛЯ ИНОСТРАННЫХ ГРАЖДАН,
ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИХ ТРУДОВУЮ
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ НА ОСНОВАНИИ
РАЗРЕШЕНИЙ НА РАБОТУ**



Все приезжающие в Россию иностранные граждане должны соблюдать законы и уважать традиции нашей страны.

Иностранные граждане обязаны соблюдать миграционное законодательство и требования, предусмотренные российским законодательством.

Въезд в РФ

в визовом порядке	в безвизовом порядке
Срок временного пребывания	
 определяется сроком действия выданной визы	 90 дней в течение календарного года

ВАЖНО! превышение срока пребывания в России ведёт к административному выдворению и запрету на въезд в Россию.

Постановка на миграционный учет

Срок постановки для иностранных граждан из визовых стран составляет – **7 рабочих дней**.

ВАЖНО! нарушение сроков постановки на миграционный учёт либо фиктивная (ложная) постановка влечет наложение административного штрафа в размере от **2 до 5 тыс. руб.** с административным выдворением за пределы России или без такового.



Иностранные граждане, прибывшие в Россию для осуществления трудовой деятельности, обязаны пройти **дактилоскопическую регистрацию и медицинскую комиссию в течение 30 суток**.

Иностранным гражданам из визовых стран требуется **разрешение на работу (РНР)**.

РНР строго привязано к компании работодателя и региону, в котором оно было выдано.

Срок действия РНР по квотируемым и неквотируемым профессиям **до 1 года**.

Срок действия РНР для высококвалифицированных специалистов (ВКС) **не более 3 лет**.



Трудовой договор - это соглашение, которое заключается между работодателем и сотрудником. В нем прописывают права и обязанности сторон. Вы обязательно должны получить на руки экземпляр трудового договора с подписью работодателя.



Российское законодательство ориентировано на охрану прав человека, на безопасную и спокойную жизнь российских граждан. По этой причине борьба с преступлениями террористического и экстремистского характера является одной из приоритетных задач.

Законодательство России устанавливает суровую ответственность за участие в террористической и экстремистской деятельности:

- **ст. 205 УК РФ «Террористический акт»** - лишение свободы на срок до **20 лет** или **пожизненное лишение свободы**;
- **ст. 205.1 УК РФ «Содействие террористической деятельности»** - лишение свободы на срок до **20 лет** или **пожизненное лишение свободы**;
- **ст. 205.2 УК РФ «Публичные призывы к осуществлению террористической деятельности, публичное оправдание терроризма или пропаганда терроризма»** - лишение свободы на срок до **7 лет**;
- **ст. 205.5 УК РФ «Организация деятельности террористической организации и участие в деятельности такой организации»** - лишение свободы на срок до **20 лет** или **пожизненное лишение свободы**.

Единый федеральный список организаций, признанных террористическими



Экстремизм – приверженность к крайним взглядам и действиям, радикально отрицающим существующие в обществе нормы и правила. Экстремизм – начало пути к насилию и террору, разрушение и деградация общества.

- **ст. 280 УК РФ «Публичные призывы к осуществлению экстремистской деятельности»** - штраф до 300 тыс. руб., лишение свободы до 5 лет;
- **ст. 282.3 УК РФ «Финансирование экстремистской деятельности»** - лишение свободы до 10 лет.

All foreign citizens arriving in Russia must comply with the laws and respect the traditions of our country.

Foreign citizens are obliged to observe migration legislation and requirements provided for by Russian law.

The duration of temporary stay for foreign citizens who have arrived in Russia on a visa basis is determined by the validity period of the issued visa.

IMPORTANT: exceeding the permitted stay period in Russia leads to administrative deportation and ban on entry into Russia.

Migration control registration

The registration period for foreign citizens from visa countries is 7 working days.

IMPORTANT: violation of registration deadlines or false/fictitious registration results in an administrative fine ranging from 2 to 5 thousand rubles, possibly accompanied by administrative expulsion from Russia.

Foreign citizens arriving in Russia for employment purposes are required to undergo **fingerprint registration and medical examination** within 30 days.

Foreign citizens from visa countries require **a work permit**.

A work permit is strictly tied to the employer company and the region where it was issued.

The validity period of a work permit for quota-based and non-quota-based professions is up to one year.

The validity period of a Highly Qualified Specialist's work permit does not exceed three years.

An employment contract is an agreement concluded between an employer and an employee. It specifies the rights and obligations of both parties. You must receive a copy of the employment contract signed by the employer.

Russian legislation is focused on protecting human rights and ensuring safe and peaceful life for its citizens. For this reason, combating terrorist and extremist crimes is one of the top priorities.

Russian legislation imposes severe penalties for involvement in terrorist and extremist activities:

- **Article 205 of the Criminal Code of the Russian Federation «Terrorist Act»** - imprisonment for up to 20 years or **life imprisonment**;
- **Article 205.1 of the Criminal Code of the Russian Federation «Assistance to Terrorist Activity»** - imprisonment for up to 20 years or **life imprisonment**;
- **Article 205.2 of the Criminal Code of the Russian Federation «Public Calls for Terrorist Activities, Public Justification of Terrorism or Propaganda of Terrorism»** - imprisonment for **up to 7 years**.

Extremism is adherence to extreme views and actions that radically reject existing norms and rules in society. Extremism marks the beginning of the path towards violence and terrorism, leading to the destruction and degradation of society.

- **Article 280 of the Criminal Code of the Russian Federation «Public Calls for Extremist Activities»** - fine up to 300 thousand rubles, imprisonment for up to 5 years;
- **Article 282.3 of the Criminal Code of the Russian Federation «Financing of Extremist Activities»** - imprisonment for up to 10 years.